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会  議  録 

会 議 名 第２４期小金井市公民館企画実行委員の会議 第２０回 

事 務 局 公民館本館 

開 催 日 時 平成３０年３月６日（火）午前１０時～１１時 

開 催 場 所 公民館本館 学習室Ａ 

出 席 委 員 苅込委員 岸川委員 花渕委員 宗像委員 山本委員 

欠 席 委 員  

事 務 局 員 大久保係長 倉澤主任 笘本主事 長堀主事 溝江非常勤  

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数  なし  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 公民館運営審議会について 

 

２ 主催事業について 

 事業の報告 

 ⑴市民映画会について 

 ⑵青年学級「みんなの会」について 

  

事業の計画 

⑴ シルバー大学(前期)について 

⑵ 高齢者学級「生きがい広場」について 

⑶ 成人大学講座について 

⑷ 成人学校「菜園教室」について 

 

３ その他 

 ⑴第３７回公民館本館まつりについて 

 ⑵平成３０年度成人学校企画案について 

 

４ 配付資料 

⑴ 第３４期小金井市公民館運営審議会第５回審議会の報告資料 

⑵ 市民映画会事業のまとめ 

⑶ シルバー大学関（前期）日程表、実施要項、チラシ 

⑷ 高齢者学級「生きがい広場」日程表 

⑸ 成人学校「菜園教室」実施要項、チラシ 

⑹ 本館まつり第１回実行委員会会議録、参加団体名簿 
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会 議 結 果 

（要点筆記） 

司会：苅込委員 

 

１ 公民館運営審議会について 

大久保係長 第３４期第５回目の公民館運営審議会を２/２２(木)に行った。 

報告事項 ①東京都公民館研究大会について…２/３(土)開催。小金井市から 

は公運審４人、企画実行委員１７人、職員１０人の計３１人が出席した。 ② 

三者正副代表者打合せ会について ③公民館事業の報告について…本館から 

は、まちづくり講座「総括～９年間を振り返って」を報告。 

協議事項 平成３０年度東京都公民館連絡協議会委員部会委員、定期総会代議 

員の選出について…委員部会委員＝菅沼委員、定期総会代議員＝畠山委員に決 

定。 

     審議事項 公民館事業の計画について 

 

２ 主催事業の報告 

 ⑴市民映画会について 

笘本主事  今年度の市民映画会は全６回すべて終了した。参加者は合計で４７０人。上 

映作品は、名作と呼ばれる古い作品から近年のものまでバランスよく選定でき 

た。毎回欠かさず参加される方もおり、特に高齢者が外に出るきっかけ作りと 

なっていると感じる。来年度も引き続き実施していきたい。 

 ⑵青年学級「みんなの会」について 

大久保係長 ３/３(土)～４(日)に修学旅行を実施した。学級生、講師、スタッフ、職員 

併せて４９人が参加した。大型バスで大宮の鉄道博物館見学、川越散策、秩父 

で紙漉き体験などを行った。次回３/２５は今年度最終回。１３時から第一小 

学校ミーティングルームで修了式を行うので、ご都合のつく方はご参加いただ 

きたい。 

 

３ 主催講座の計画 

 ⑴シルバー大学(前期)について 

長堀主事  シルバー大学準備会は２/２８で終了した。別紙のとおり日程表をお配りし 

た。会場は前期は貫井北分館、後期は東分館で、内容は一部順番が前後するが、 

前後期とも同内容で実施する。野外研修の行き先等、詳細については調整中。 

司会は、新規に準備会に参加した方を中心にお願いする。前期のチラシに、 

後期の会場や日程等の案内も掲載した。実施要項には、今年度受講者の感想や 

準備会で出された要望を基に、講師へのお願い事項を記載することとした。 

花渕委員  準備会では、大変活発な意見交換がなされ、充実した講座内容に決定した。 

 

 ⑵高齢者学級「生きがい広場」について 

溝江非常勤 別紙のとおり全日程が決定した。生きがい広場は、企画実行委員皆さんに担 

当をお願いしている。次回の会議で皆さんのご予定をお伺いしたい。６/１２ 

に野外研修を予定している。ＧＷ明けに実踏を行いたいので、ご同行いただけ 

る方についても次回の会議でお諮りしたい。 
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 ⑶成人大学講座について 

長堀主事  来年度の成人大学講座のテーマについて、ご提案があればお願いしたい。 

岸川委員  石井正巳先生に遠野物語など、東北の文学についてお話しいただいてはいか 

がか。 

長堀主事  石井先生は当講座で３年前にお願いしている他、他の分館でも何度も依頼し 

ている。テーマを、文学から視点を変えて「日本語について」取り上げてはい 

かがか。本町分館で２０年程前にお呼びした北澤尚先生がご専門。講座は大変 

好評で、その後自主グループも立ち上がった。敬語、若者言葉、新語、語彙な 

ど、「ことば」について幅広くお話していただけると思う。 

各委員   異議なし。 

 ⑷成人学校「菜園教室」について 

笘本主事  別紙のとおり実施案をお配りした。活動場所、講師等は今年度と同様で市報 

３/１５号で募集を行う。 

 

４ その他 

 ⑴第３７回公民館本館まつりについて 

長堀主事  ２/２０に第１回目の実行委員会を開催した。協議内容は別紙会議録のとお 

り。参加団体数は２３団体で、概ね例年通り。展示部門では墨水会の代わりに 

みんなの会が参加する。 

まつりの実施日程は、将棋大会…５/１２(土)、本番…５/１９(土)、２０(日) 

に決定した。反省会等で、山王稲穂神社のお祭りと日程をずらして開催したい 

との意見が出ていたので、例年より１週早めて開催することとした。 

 公民館主催の特別イベントは、参加団体からの提案があったマジックショー 

を行う方向で調整中である。企画実行委員の皆さんで、活動の様子などを展示 

する予定はあるか。 

苅込委員  例年通り、準備や片付け等、裏方で参加したい。 

長堀主事  では、前日準備や片付け等でご協力いただきたい。チラシの内容やポスティ 

ング等の詳細については次回の会議までに検討し、お知らせする。 

 ⑵平成３０年度成人学校企画案について 

岸川委員  篆刻の講座を提案する。 

溝江非常勤 野川の生き物（昆虫や哺乳類）観察の講座も検討している。 

山本委員  口頭での提案では分かりづらいので、次回の会議で書面にて企画案をお示し 

いただきたい。 

 

 

 

 

次回の企画実行員の会議日程 

平成３０年４月３日(火)午前１０時から、本館・学習室Ａにて 

 

 

 

 


